

La blonde et l'ambrée de la brasserie La Fabriq médaillées à Paris

RÂCHES. La saveur de la nouvelle a été encore plus douce que le concours 2023 était relevé. Lundi, 173 bières ont été récompensées par le jury du Concours général agricole organisé chaque année en marge du Salon de l'agriculture de Paris. Deux sont brassées en bord de Scarpe, au pont de Râches. « Les jurés n'ont pas pu décerner de médailles à plus de 30 % des produits inscrits au Concours général agricole cette année. C'était valable pour les bières, qui réunissaient près de 900 brasseurs concurrents, raconte Laurent Mattassolio, le patron de la Fabriq. Les dégustations à l'aveugle des échantillons de bière de haute fermentation ont eu lieu lundi dans la journée. En soirée, j'étais suspendu à mon ordinateur dans l'attente des résultats. J'étais profondément ému quand j'ai appris que deux médailles de bronze avaient été décernées à ma bière blonde et ma bière ambrée. L'une et l'autre titrent à 6 degrés ».

BOOSTER LE CHIFFRE D'AFFAIRES

Artisan brasseur depuis dix-huit mois après une première vie professionnelle passée en restauration collective, Laurent y a vu la reconnaissance par ses pairs de la qualité de son travail et de ses



Artisan brasseur depuis dix-huit mois, Laurent Mattassolio a accueilli la nouvelle avec émotion.

boissons. « Je me sens un peu dans la peau du petit brasseur artisanal qui s'assoit à la table des plus grands. Cette marque de reconnaissance devrait m'aider à grandir et conforter la confiance que m'accordent les clients », confie l'artisan, dont la brasserie bio n'est pas épargnée actuellement par la hausse des coûts des matières premières.

« Mes ingrédients ont pris 30 % de plus et le prix du verre a été multi-

plié par deux. Ces médailles devraient m'aider à booster mon chiffre d'affaires en facilitant, du moins je l'espère, l'installation de mes bières dans de nouveaux magasins ». La Fabriq conçoit actuellement six recettes différentes (IPA, Stout, blonde, blonde légère, triple, ambrée) pour un peu moins de trois cents hectolitres de bière produits par an. ■

ARNAUD DÉTHÉE